



PRÉFET DE LA DRÔME

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Valence, le 2 février 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LEVÉE DE CERTAINS BLOCAGES DES AGRICULTEURS NETTOYAGE DES VOIES EN VUE D'UNE RÉOUVERTURE PARTIELLE

Suite aux annonces gouvernementales du jeudi 1^{er} février, la Fédération Nationale des Syndicats d'Exploitants Agricoles et les Jeunes Agriculteurs ont appelés les agriculteurs manifestants à lever les barrages. Dans la Drôme, tous les points de fixations sont en passe d'être débloqués à l'exception de celui d'Albon sur l'autoroute A7.

Les équipes de nettoyage de Vinci Autoroutes, d'AREA et de la Direction des routes Centre-Est sont à pied d'œuvre pour remettre en état les voies de circulation fortement encombrées.

Une réouverture partielle de l'autoroute A7 est envisagée dans les prochaines heures depuis le Vaucluse jusqu'à Tain-l'Hermitage, dans les deux sens de circulation.
L'accès à l'autoroute A49 devrait également être possible rapidement.

Ces réouvertures permettront d'alléger la nationale 7 et les réseaux secondaires pour un retour progressif à une circulation normale. Les conducteurs sont tout même appelés à rester vigilants et respecter les consignes de sécurité routière.

Une information complémentaire sera faite lorsque la circulation sera rétablie sur les réseaux autoroutiers.

Thierry Devimeux, préfet de la Drôme, remercie les forces de l'ordre particulièrement engagées sur cet évènement qui dure depuis plus d'une semaine, ainsi que les services de l'État, ceux de Vinci Autoroutes et AREA pour leur réactivité à remettre en service les axes de circulation.

→ Suivi des informations sur 107.7, France bleu Drôme Ardèche et les réseaux sociaux de la préfecture régulièrement actualisés.

Cabinet du Préfet

Service départemental de la communication interministérielle
Tel : 06 77 18 96 78 – 07 87 01 99 92
Mél : pref-communication@drome.gouv.fr



Préfet de la Drôme



@Prefet26